

# La tubería del postrasvase del Júcar ayuda a regar los campos de San Enrique

La sociedad agraria ilicitana prevé que el embalse de la Cova del Planet esté acabado para el 26.05.10 - 01:26 - J.C. ROMERO | ELCHE.

0 votos

0 Comentarios | C

Los dos pozos de que dispone la Sociedad Agraria de Transformación San Enrique -el tercero está inutilizado-, están proporcionando 15 y 35 litros de agua por segundo. El estado de deterioro de sus canalizaciones ha hecho necesario hacer uso de la tubería del postrasvase del Júcar, garantizando de este modo el mantenimiento de las cerca de 600 hectáreas del norte del Campo de Elche que regarán en el futuro del trasvase al Vinalopó.

Al mismo tiempo, el uso de la tubería ha permitido reducir las pérdidas de agua que se venían produciendo por el mal estado de la red actual. San Enrique marcha a paso de gigante hacia la modernización, hasta el punto de que la sociedad prevé que el embalse de la Cova del Planet, denominado José Ramón García Antón en recuerdo del fallecido conseller, estará listo para finales de año.

La tela asfáltica se colocará después del verano para evitar el calor, con lo que el siguiente paso es que se concrete el convenio con la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias (Seiasa), para que la modernización empiece a convertirse en realidad. Si se cumplen los plazos, también para finales de año debe estar suscrito, como explicó Ángel Urbina, presidente de la SAT San Enrique.

## Emotivo acto

La sociedad agraria ilicitana estará presente en el acto que la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, L'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baja, ha organizado mañana jueves desde las ocho de la tarde en el Teatro Wagner de Aspe, con motivo de la presentación del premio a la buena gestión hídrica Conseller José Ramón García Antón.

Coincide precisamente con el 590 aniversario de la petición del Trasvase Júcar-Vinalopó por parte del entonces Consejo Municipal de Elche, como consta en los documentos del Archivo Histórico de la ciudad.

En esta oportunidad habrá un especial reconocimiento tanto al ex conseller García Antón como al que fuera alcalde de Aspe, Miguel Iborra, también fallecido. Ángel Urbina aseguró que «nos han dejado huérfanos a los regantes. Eran dos personas dialogantes y trabajadoras, que hicieron mucho por la consecución de este trasvase».